
Pièces 10 Pièces

Superficie 340 m²

Référence 85563305

Prix 1 995 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Exclusivité - cette charmante bastide provençale, dont l'origine remonte à 1780, se

distingue  par  son  emplacement  exceptionnel  et  sa  vue  panoramique  à  couper  le

souffle, s'étendant jusqu'à la mer. d'une superficie de 340 m², la bastide séduit par

son  exposition  et  son  calme  absolu.  Elle  est  implantée  sur  un  vaste  terrain  en

restanques  de  3,6  hectares,  sublimé  par  une  végétation  méditerranéenne,  une

oliveraie,  une  forêt  ainsi  qu'une  piscine  chauffée  (10x5,4m),  agrémentée  d'un

spacieux pool house équipé à rénover. l'intérieur se compose, au rez-de-chaussée,

d'un petit salon avec cheminée, une ...

SOLE AGENT - This charming Provençal bastide, dating back to 1780, stands out

for its exceptional location and breathtaking panoramic views extending all the way

to  the  sea.With  a  living  area  of  340  m²,  the  bastide  captivates  with  its  ideal

exposure  and  absolute  tranquility.  It  is  set  on  a  vast  3.  6-hectare  terraced  plot,

enhanced  by  Mediterranean  vegetation,  an  olive  grove,  a  forest,  and  a  heated

swimming  pool  (10x5.4m)  with  a  spacious  and  fully  equipped  pool  house  to

renovate.Inside,  the  ground  floor  features  a  living  room  with  a  fireplace,  a  dining

room with a Provençal kitchen, a second ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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